

Online-Meeting mit unserer chinesischen Partnerschule

Am 21. Mai 2021 in der 3. Stunde telefonierten 8 Schülerinnen und Schüler der Klasse 7e mit Schülerinnen und Schülern unserer chinesischen Partnerschule. Das Online-Meeting fand über das Programm Teams statt. Zuerst stellten sich alle Schülerinnen und Schüler auf Englisch vor. Wir nannten unsere Namen, unser Alter und erzählten von unseren Hobbys. Es war spannend, zu hören, was uns die chinesischen Schülerinnen und Schüler über sich erzählten. Es gab viele Gemeinsamkeiten. Anschließend sprachen wir über ein nächstes Treffen. Dort werden wir uns in Gruppen aufteilen, um uns noch besser kennenzulernen. Uns, den Schülerinnen und Schülern der 7e, gefiel das Meeting sehr. Wir freuen uns auf das nächste Treffen!

Schülerinnen und Schüler der Klasse 7e

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=570&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
Contrexx WCMS